
Messina 19 Gennaio  
 
Carissimo presidente,  
 
Con la presente vorrei comunicarle la mia candidatura come membro del Consiglio 
nazionale per il prossimo quadriennio. 
 
Le presento il mio programma per instaurare dei rapporti di collaborazione con gli 
istituti alberghieri della Sicilia con la nostra associazione, è fondamentale avere un 
occhio di riguardo verso i giovani, per garantire loro una crescita in questo mestiere 
trasmettendo la nostra esperienza, facendoli innamorare di questa splendida 
professione, sono loro il futuro del bartending nazionale. Ovviamente è nostro compito 
apportare eventuali migliorie rimanendo al passo con i tempi. Credo che sia compito di 
noi barmen, far crescere l’associazione dando continuità al lavoro fatto fino ad oggi. 
 
Cordialmente ed in fede  
Antonino Santoro 
 


